

By Mr. Mazankowski,—Report of the Northern Transportation Company Limited, for the year ended December 31, 1978, pursuant to subsection 75(3) of the Financial Administration Act, chapter F-10, R.S.C., 1970, together with the Report of the Auditor General on the Accounts and Financial Statements. (English and French).—Sessional Paper No. 311-1/201.

By Mr. McGrath, a Member of the Queen's Privy Council,—Report on the Administration of the Fisheries Improvement Loans Act for the fiscal year ended March 31, 1979, pursuant to subsection 12(2) of the Act, chapter F-22, R.S.C., 1970. (English and French).—Sessional Paper No. 311-1/147.

By Mr. Wilson, a Member of the Queen's Privy Council,—Report of the Canadian Commercial Corporation, for the fiscal year ended March 31, 1979, pursuant to subsection 13(1) of the Canadian Commercial Corporation Act, chapter C-6, R.S.C., 1970, together with the Report of the Auditor General on the Accounts and Financial Statements. (English and French).—Sessional Paper No. 311-1/88.

By Mr. Wilson,—Statements related to the Addition of Certain Clothing, Textiles and Textile Products to the Import Control List under the authority of section 5 of the Export and Import Permits Act, chapter 29, R.S.C., 1970 (2nd Supplement). (English and French).—Sessional Paper No. 311-1/175.

At 10.21 o'clock p.m., the House adjourned until tomorrow at 2.00 o'clock p.m., pursuant to Standing Order 2(1).

Par M. Mazankowski,—Rapport de la Société des Transports du Nord Limitée, y compris les comptes et les états financiers ainsi que le rapport du vérificateur général y afférent, pour l'année civile 1978, conformément au paragraphe (3) de l'article 75 de la Loi sur l'administration financière, chapitre F-10, S.R.C., 1970. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 311-1/201.

Par M. McGrath, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport sur l'application de la Loi sur les prêts aidant aux opérations de pêche, pour l'année financière terminée le 31 mars 1979, conformément au paragraphe (2) de l'article 12 de cette Loi, chapitre F-22, S.R.C., 1970. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 311-1/147.

Par M. Wilson, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport de la Corporation commerciale canadienne, y compris les comptes et les états financiers ainsi que le rapport du vérificateur général y afférent, pour l'année financière terminée le 31 mars 1979, conformément au paragraphe (1) de l'article 13 de la Loi sur la Corporation commerciale canadienne, chapitre C-6, S.R.C., 1970. (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 311-1/88.

Par M. Wilson,—Copie d'une déclaration concernant l'addition de certains vêtements, textiles et produits de textile à la liste de marchandises d'importation contrôlée, conformément à l'article 5 c) de la Loi sur les licences d'exportation et d'importation, chapitre 29, S.R.C., 1970 (2^e supplément). (Textes français et anglais).—Document parlementaire n° 311-1/175.

A 10 h. 21 du soir, la Chambre s'ajourne à demain, à deux heures de l'après-midi, en conformité des dispositions du paragraphe (1) de l'article 2 du Règlement.